

Protokoll Mieterrat 11.7.2018

ORT und Zeit:, 18.00-20:30. Auguste-Viktoria-Allee 54, Berlin-Reinickendorf

Anwesende: Martin, Bernd, Gerhard, Heike, Klemens, Katja

Protokollant/in: Klemens

Thema	Inhalte und Beschlüsse	Offene Aufgaben
Top0: Abstimmung Protokoll	Protokoll Juni wird bestätigt	
TOP1: Bericht der letzten AR-Sitzung	Diskussion des Kabelzwangs durch Mietverträge der Gewobag. Wieviele MieterInnen nutzen Kabel? Gewobag soll Umfrage starten, wieviele Kunden Kabel nutzen, alternativ Umfrage mit Email an Gewobag. Wieviele Nutzer bei der Gewobag?	Klemens fragt Fr. Ebel Umfrage zu KundInnen, Info nächste AR: Verträge Laufzeit, persönliches Anschreiben durch PYÜR, Ebel nachfragen, Wie steht die Gewobag zu Sperrmülltagen in Kiezen mit hohem Speermüll? Kosten-Nutzen-Analyse mitliefern, Wie erklären sich die hohen Heizkosten bei der Gewobag und was gedenkt die Gewobag dagegen zu tun?
TOP2: Überlegung Berichtsentwurf „Ein Jahr Mieterräte in Berlin“	„Entscheidungsrelevantes Beteiligungsgremium“ (Einführung) ist in der Praxis nicht dementsprechend, sondern lediglich laut Gesetz. der MR findet, dass die Kommunikation mit der Gewobag nicht zufriedenstellend ist und die Interessenvertretung durch den MR nicht ausreichend ernst genommen wird. Deswegen wären mehrere Treffen mit dem Vorstand und zuständigen Fachebenen (Fletwerk, Servicecenter etc.) wünschenswert (vierteljährlich). Neue Anfrage an Fr. Mommert: welche Schulungen im Angebot sind?	Gerhard schickt seine Punkte an alle Mitglieder herum, Heike fragt Fr. Mommert nach Schulungen
TOP3: Zusammenstellung	Darstellung der Kommunikationswege	Heike stellt eine kurze Über-

<p>Kommunikation MR zu Unternehmen, MBR, Mieterschaft für die AÖR</p>	<p>zwischen Unternehmen, MBR und MR</p>	<p>sicht her und sendet an AÖR</p>
<p>TOP4: Teilnahme an der Mieterratsschulung 13.9</p>	<p>Überlegungen welche Fragen auf der Schulung thematisiert werden</p>	<p>Alle Mitglieder überlegen sich Themen</p>
<p>TOP5: Verschiedenes</p>	<p>-Problem der Finanzierung des Teiches Thälmannpark, 2500 Euro p.a. benötigt, wer kann eine abschliessende Auskunft geben in der Gewobag,</p> <p>Artikel für Berliner Leben wurden besprochen, eine Änderung bei Artikel zu Leitlinien für MBR,</p> <p>Mobilisierung der MBR durch Koordinierungstreffen mit MR mit Einladung durch Gewobag, Vorstand sollte anwesend sein, Termin für Anfang Dezember geplant,</p> <p>für die Novembersitzung des MR soll der Vorstand und Fr. Mommert eingeladen werden</p>	<p>Gerhard fragt bei Fr. Mommert noch mal wegen Teich-Finanzierung, wer bei der Gewobag abschließend darüber entscheiden kann, eindeutige Entscheidung benötigt.</p> <p>Klemens kürzt seinen Artikel und vervollständigt ihn und schickt ihn Samstag herum,</p> <p>Heike schreibt an Fr. Mommert bzgl. Koordinierungstreffen mit MBR sowie Einladung des Vorstandes zur Novembersitzung des MR</p>